



天高く雲は湧き、光あふれる季節となりました。
さまざまな方々に「喜重苑」のサービス内容や活動内容を幅広く知っていただきたく、喜重苑通信の第7号を発行させていただきました。
「施設を超え、地域の中で支え合うサービスを目指して！」を施設の理念に掲げ歩み始め、今年で2回目となる地域との合同夏祭りも地域の方々と一緒に楽しみながら盛大に開催することができました。
これからも地域福祉の拠点として支え合える街づくりをすすめていきたいと思っております。何卒、ご支援とご協力のほどよろしくお願いいたします。

高齢者複合支援施設 喜重苑

黎明座の迫力ある和太鼓



沖縄エイサー
(はらっぱエイサー)

細貝理事長あいさつ

荒井自治会長あいさつ

職員のよさこいソーラン

Summer festival in Imafuku

今福町2丁目 地域合同夏祭り

2017, 07, 15

開設以来、施設の理念として取り組んでいる「地域との交流」。
地元今福町2丁目の皆さまのご協力を得て、地域の夏祭りを合同開催させていただきました。
皆さまの温かい歓迎と親切なご配慮に心より感謝申し上げます。
このような地域での“絆”の築きをこれからの福祉の街づくりへつながっていただきたいと思います。



オールフラサークル



こどもおみこし

